

## Im Dienste Gottes Ministrantenaufnahme und -verabschiedungen in Prackebach und Krailing 10.12.2023



Bei der Ministrantenverabschiedung in Krailing mit Pater Johnson Kattayil.

### **Bericht und Bilder: Lisa Brem**

Prackebach/Krailing. Kürzlich fanden in der Pfarrei Prackebach und der Filiale Krailing eine Aufnahme und Verabschiedungen von Ministranten statt. Bereits am ersten Adventssonntag erhielt Marco Schötz, der schon seit geraumer Zeit den Ministrantendienst versieht, im Rahmen des Gottesdienstes in Sankt Georg in Prackebach offiziell das Ministrantenkreuz und ein Glaskreuz als Geschenk.

Ebenfalls wurden beim Samstagvorabendgottesdienst in Sankt Peter und Paul in Krailing Emely Adam nach einem Jahr und Sofia Kellermeier nach siebenjährigem Ministrantendienst verabschiedet. Pater Johnson sprach würdige Worte für ihren Dienst am Altar und überreichte ein Glaskreuz und eine Urkunde der Pfarrei.

In der Pfarrkirche Sankt Georg in Prackebach wurden im Rahmen des Familiengottesdienstes zum zweiten Advent die langjährigen Ministrantinnen Jasmin Zankl, für neunjährigen Dienst, und Johanna Holzer, als Oberministrantin für elfjährigen Dienst am Altar, verabschiedet. Pater Johnson Kattayil VC bedankte sich für die schöne Zeit, die er, seit er in der Pfarrei sei, mit ihnen verbringen hatte dürfen. Beide Ministrantinnen seien Vorbilder für den gemeinschaftlichen Dienst, als Sternsinger, Leiterinnen von Gruppenstunden und vieles mehr geworden. Für die Zukunft wünschte er ihnen eine gute Ausbildung, einen guten Arbeitsplatz, Kraft und Gottes Segen.

Auch Pfarrgemeinderatssprecherin Margit Eidenschink bedankte sich ganz besonders für die gute Zusammenarbeit und das „Immer-da-sein“ das ganze Kirchenjahr über. Sie und Pater Johnson überreichten ein kleines Präsent und eine Pfarrurkunde.



Pater Johnson Kattayil VC nimmt Marco Schötz offiziell als neuen Ministranten in Sankt Georg Prackebach auf und überreicht ein Glaskreuz.



Pater Johnson Kattayil VC (li.), Pfarrgemeinderatssprecherin Margit Eidenschink (2.v.li.), Mesnerin Gerlinde Zweck (re.) und die diensttuenden MinistrantInnen mit den scheidenden Ministrantinnen Johanna Holzer (vo.4.v.li.) und Jasmin Zankl (vo.5.v.li.) in der Pfarrkirche Sankt Georg.